

Familiennachmittag in Stroetmanns Fabrik

Die fünf Emsdettener Familienzentren und ihre Kooperationspartner präsentieren ihre Angebote für Familien.



Elterninfo und Kinderspaß, beides konnten Familien am Freitag, 13.06.2014 erleben. Der Bürgersaal und das Foyer von Stroetmanns-Fabrik verwandelte sich in eine bunte Informationsmesse rund um das Thema Familie. **Es ging um die drei Säulen der Familienzentrumsarbeit Betreuung, Bildung und Beratung.**

So stellten neben den fünf Familienzentren, alle Emsdettener Kitas, die Kindertagespflege, Offene Ganztags-Grundschulen und Spielgruppen ihre Betreuungsmöglichkeiten vor.



Im Rahmen der Bildung stellten sich alle Emsdettener Grundschulen an einem Stand vor. Für den Bereich der Familienbildung waren die Familienbildungsstätte, die Stadtbibliothek und andere Anbieter, die Eltern und Familien unterschiedliche Bildungsangebote machen, anwesend. Dazu gehören auch die Sportvereine, sowie Anbieter der musikalischen Erziehung und Fortbildung.



Ein bereits Spektrum zeigte sich im Rahmen der Beratungsmöglichkeiten für Familien, verschiedene Beratungsstellen, das Jugendamt mit seinen beratenden Angeboten für Familien und unterschiedliche Therapeuten waren gekommen.



Bei der Fülle an Information für die Erwachsenen kamen die Kinder nicht zu kurz, an vielen Ständen wurden kleine Spielangebote und Mitmachaktionen geboten, so dass keine Langeweile aufkam.



Eröffnet wurde die Veranstaltung durch den Bürgermeister der Stadt Emsdetten Georg Moenikes, den musikalischen Rahmen dazu, bot das Juniororchester des Kolping Blasorchester Emsdetten.



Die fünf Emsdettener Familienzentren freuen sich über das Interesse der Besucher und der Kooperationspartner und danken allen Mitwirkenden sehr herzlich.

